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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Новых случаев заболевания COVID-19 на Таймыре не выявлено 
По информации КГБУЗ «Таймырская межрайонная больница», на сегодняшний день на 

лечении в дудинском госпитале с подтвержденным диагнозом COVID-19 по-прежнему 
находятся пять человек. Под медицинским наблюдением по рекомендации Роспотребнадзора 
– 143 жителя Дудинки. За сутки с признаками ОРВИ к медикам обратились четыре человека, 
новых случаев заболевания не выявлено.   

Не зарегистрированы новые случаи и на территории НПР. Согласно данным 
ситуационного центра Норильска, на лечении в базовом госпитале находится 31 человек с 
COVID-19, пациент, который в течение трёх недель был на аппарате ИВЛ, пошёл на поправку. 
Еще три жителя Норильска проходят лечение на дому. 

В целом в Красноярском крае с начала пандемии зарегистрировано 4795 случаев 
заболевания на 51 территории региона, в том числе за последние сутки – 141 случай. Темп 
прироста– 3,0 %. 

«Таймыр» 
 

Счетчик турпотока установят в порту Дудинки, где планируют развивать событийный 
туризм 

Использовать специальные счетчики планируется для оценки прибывающих в 
Арктическую зону. Это позволит рассчитать антропогенную нагрузку на территорию и точнее 
прогнозировать инвестиции для развития туристического кластера, сообщил в четверг 
директор агентства развития Норильска (АРН) Максим Миронов в четверг на онлайн-
конференции "Арктический туризм - новые вызовы для бизнеса". 

"На сегодня мы уже установили специальные счетчики туристов в аэропорту Норильска и 
планируем в ближайшее время установить в морском порту Дудинка. Мы надеемся, что такая 
система поможет нам очень точно просчитывать туристический поток, который сейчас есть и 
который будет прогнозироваться", - сказал Миронов. 

Он добавил, что это также позволит "рассчитывать антропогенную нагрузку на 
территорию". 

В Красноярском крае сейчас реализуется проект по созданию туркластера "Арктический". 
В 2018 году АРН, администрация Норильска и Таймырского района края разработали 
концепцию такого кластера. Планируется, что Норильск станет центром культурно-
познавательного, промышленного туризма, Дудинка - событийного, этнографического 
туризма, плато Путорана на полуострове Таймыр - экстремального и экологического. Власти 
региона планируют вложить 5,2 млрд рублей в создание инфраструктуры туркластера до 
2024 года. 

ТАСС 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Глава Дудинки принял участие в работе Совета АСДГ 

4 июня, глава города Дудинки Юрий Гурин принял участие во втором заседании Совета 
Ассоциации сибирских и дальневосточных городов. Участниками встречи стали главы более 
20-ти городов Сибири и Дальнего Востока, входящих в одну из крупнейших ассоциаций 
межмуниципального сотрудничества. В связи с ограничительными мероприятиями, 
проводимыми для профилактики распространения коронавирусной инфекции, оно прошло в 
режиме видеоконференции. 

С приветствием к делегатам обратился президент АСДГ — мэр Томска Иван Кляйн. С 
докладами о деятельности АСДГ в 2019 году, проекте бюджета на 2020 год и новой редакции 
Устава АСДГ выступил генеральный директор исполнительной дирекции Ассоциации Михаил 
Зайцев. Результаты проверки финансовой деятельности АСДГ участникам представил глава 
Дудинки, председатель контрольно-ревизионной комиссии Юрий Гурин. 
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Кроме этого, в рамках общего собрания были переизбраны органы управления 
Ассоциации. Так, в связи с изменением места работы из состава межмуниципального 
объединения выбыли экс-градоначальники трех городов. Членами Совета АСДГ избраны 
главы Иркутска, Петропавловска-Камчатского, Абакана, Читы, Кемерово и Барнаула. Совет 
Ассоциации вновь возглавил Иван Кляйн, контрольно-ревизионной комиссией в 2020 году 
будет руководить глава Дудинки Юрий Гурин. 

Кроме этого, в рамках заседания участники обсудили социально-экономическую 
ситуацию, складывающуюся на подведомственных им территориях, а также условия жизни 
муниципалитетов в связи с ограничениями, связанными с профилактикой распространения 
коронавирусной инфекции 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Новых случаев заболевания коронавирусной инфекцией в Норильске нет. Число 
зарегистрированных пациентов с COVID-19 по-прежнему составляет 91. 

По результатам анализов, которые проводит лаборатория Роспотребнадзора, в 
Норильске заболевших COVID-19 за прошедшие сутки не прибавилось. 

Число общих зарегистрированных случаев заболевания коронавирусной инфекцией в 
городе сегодня, как вчера и позавчера, составляет 91. Под медицинским наблюдением на 
дому находятся 222 человека, с домашнего карантина сняли 16 горожан, а взяли на карантин 
10 человек. 

 «Таймырский телеграф» 
 
В Норильске откроется стационарная лаборатория Росприроднадзора 

Об этом сегодня сообщила его глава Светлана Радионова. Представительство 
ведомства в Норильске только планировали открывать - в числе других 14 городов, 
участвующих в федеральной экологической программе «Чистый город». 

Однако события последних дней ускорили процесс формирования представительства. 
Прибывшие с Радионовой специалисты Росприроднадзора уже сейчас ведут 
исследовательские работы, проводят экспертизы и анализы, помогают в оценке в рамках 
проводимых работ по ликвидации последствий разлива топлива на ТЭЦ-3. 

«Заполярная правда» 
 
Два вертолета Ми-8 и самолет Ан-74 будут привлечены на время работы оперативного 
штаба по ликвидации ЧС в Норильске 

Об этом, в числе прочего, говорилось на совещании в администрации Норильска, где 
сегодня собрались представители федеральной, краевой и муниципальной власти, чтобы 
обсудить вопросы, касающиеся ликвидации разлива нефтепродуктов на ТЭЦ-3. Встреча 
прошла под руководством министра МЧС России Евгения Зиничева в рамках работы 
выездной Комиссии по предупреждению и ликвидации ЧС и обеспечению пожарной 
безопасности. 

«Сегодня в ходе осмотра места утечки нефтепродуктов, а также облета территорий мы 
смогли оценить и масштабы произошедшего. Для нас вчера самым важным был вопрос, 
каким образом мы будем ликвидировать последствия, какие возможны решения. И я надеюсь, 
что сегодня в ходе совещания, прямо на месте проведения работ, это решение у нас 
нашлось», - подчеркнул министр. 

Участники оперативного совещания обсудили текущую ситуацию, а также меры 
остановки движения нефтепродукта по реке Амбарной. Министр отметил вклад спасателей 
Росморречфлота. На данный момент ими собрано более 100 тонн нефтепродуктов и 
загрязненного грунта. Уже сегодня к ним присоединились специалисты Сибирского 
спасательного центра МЧС России, а завтра к месту ЧС прибудет аварийно-спасательный 
отряд «Газпром-нефти». Работы будут продолжены в усиленном режиме. 

С целью мониторинга развития обстановки сейчас дважды в день запускаются 
беспилотные средства МЧС России и выполняются вертолетные осмотры. 
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К месту сбора нефтепродуктов также будут дополнительно передислоцированы 
шестнадцатитонные нефтесборные системы. Их количество увеличат с 4-х до 10-ти. 

По решению главы МЧС, на время работы оперативного штаба по ликвидации ЧС будут 
дополнительно привлечены два вертолета Ми-8 и самолет Ан-74. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Владимир Потанин потерял за день $1,5 млрд после аварии на ТЭЦ в Норильске 

За один день, 4 июня, состояние основного владельца ГМК «Норильский никель» 
Владимира Потанина сократилось на $1,5 млрд. Об этом свидетельствуют данные счетчика 
Forbes Real Time, отслеживающего изменения состояний долларовых миллиардеров в 
реальном времени. После падения состояние Потанина составляет $25,2 млрд и все еще 
позволяет ему считаться богатейшим бизнесменом России. 

С такими потерями Владимир Потанин вошел в тройку наиболее обедневших за день 
миллиардеров. Больше него потерял с начала дня только китайский бизнесмен Цинь Иньлинь 
(минус $7,5 млрд), на третьем месте — Марк Цукерберг (минус $926 млн). 

Причина потерь — обвал котировок «Норникеля», который 4 июня стал лидером падения 
на Московской бирже. В четверг акции компании потеряли более 8% к предыдущему 
закрытию и по состоянию на 16:15 мск торгуются на уровне 20 032 рубля за бумагу. Так 
инвесторы отреагировали на появившиеся подробности об аварии, произошедшей еще 29 
мая на ТЭЦ-3 под Норильском. Тогда из-за проседания опор одного из резервуаров 
произошла утечка более 21 000 куб. м дизельного топлива. Собственник ТЭЦ — «Норильско-
Таймырская энергетическая компания» (НТЭК), входящая в «Норникель». 

Разлившееся топливо попало в почву, в реку Амбарная, обеспечивающую водой 
жителей норильского района Кайеркан, а также в озеро Пясино под Норильском и реку 
Пясина, впадающую в Карское море. Президент России Владимир Путин 3 июня поддержал 
решение ввести в Норильске режим ЧС федерального характера. В процесс ликвидации 
аварии вовлечена НТЭК, говорится на сайте «Норникеля». 

«Ситуация представляется несколько более серьезной, чем в 2016 и 2018 годах, когда 
местная река окрасилась в красный цвет из-за сброса загрязняющих веществ с «Норникеля», 
— говорится в утреннем обзоре аналитиков «Атона». Они напоминают, что тогда компания 
отделалась номинальным штрафом менее $1000, а также потратила несколько миллионов 
долларов на ликвидацию последствий загрязнения. По оценке российского отделения 
Greenpeace, ущерб от разлива топлива в Норильске может составить 6 млрд рублей. 

На совещании у президента Владимира Путина 3 июня глава МЧС Евгений Зиничев 
отметил, что МЧС узнало об аварии лишь спустя два дня после того, как она произошла. 
«Норникель» настаивает, что информация в органы МЧС была передана своевременно. Один 
из депутатов Госдумы, единоросс Александр Якубовский написал запрос главе СКР 
Александру Бастрыкину с предложением принять меры «к временному отстранению 
ответственных за действия или бездействие» на объекте, включая Владимира Потанина, для 
проведения объективного расследования аварии, сообщает РБК. 

Forbes 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Оперативная информация по ситуации с коронавирусной инфекцией в Красноярском 
крае 

По данным краевого управления Роспотребнадзора на 14.00 4 июня, за все время 
подтвержденный диагноз "коронавирусная инфекция" выявлен у 4795  человек  (+141 человек 
за сутки), из них вылечили 1363 человека  (+63 человека  за сутки), 46 человек погибли  (+3 за 
сутки). Случаи заболевания коронавирусной инфекцией выявлены в 51  муниципальном  
образовании края. 
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Темп прироста заболевших в  среднем за сутки составляет 3,0%.  На сегодня 829 
человек находятся под наблюдением врачей (+22  человека за сутки). Снято с наблюдения за 
последние сутки 29 человек. 

За все время проведено 224 344 теста в крае (+7720 за сутки)  на коронавирус. 
«Красноярский край» 

 
Почти 500 работников «Полюса» вылечились от Covid-19. Новых зараженных среди 
вахтовиков нет 

Ситуация на Олимпиадинском ГОКе стабилизируется, количество выздоровевших 
вахтовиков продолжает расти, сообщили в минздраве Красноярского края. При этом на 
протяжении нескольких последних дней новых заболевших среди вахтовиков не обнаружено. 

Число выздоровевших от Covid-19 работников золотодобывающей компании «Полюс» и 
ее подрядных организаций увеличилось до 478 человек. Их выписали из стационаров 
Олимпиадинского ГОК и из больниц Красноярского края, в том числе и из краевой, где 
находятся пациенты с тяжёлой формой заболевания. На 3 июня в больницы региона 
госпитализировано 289 работников компании. 

Напомним, о вспышке коронавирусной инфекции среди персонала горно-
обогатительного комбинат стало известно в начале мая. На вторые сутки после сообщения об 
этом, 9 мая, туда прибыл первый десант врачей и медсестер краевой клинической больницы 
из пяти сотрудников. За все время в Еруде работало 49 сотрудников краевой больницы. 

Также там развернут полевой госпиталь на 100 коек, сейчас в нем получают 
медицинскую помощь пациенты с состоянием легкой и средней степени тяжести. 

newslab 
 
Грузооборот красноярского аэропорта увеличился почти в шесть раз 

В мае 2020 года через аэропорт Красноярск прошло 462 грузовых рейса, что в 5,7 раза 
больше, чем в мае 2019 го, рассказали DK.RU в пресс-службе организации. Также это в 
четыре раза превосходит плановые показатели этого месяца. 

В целом, с января по май этого года наш аэропорт отправил 1411 грузовых рейсов, что в 
полтора раза больше, чем за весь 2019-й», — говорят авиаторы. 

Основным грузоперевозчиком красноярского аэропорта является группа компаний 
«Волга-Днепр». На ее долю приходится почти 86% всего грузового трафика воздушной 
гавани. В обороте же самой компании, через Красноярск проходит порядка 80% ее российских 
транзитных линий из Азии (в основном Китая) в Европу и обратно. В общей сложности за 
четыре месяца группа перевезла регулярными перевозками 22,2 тысячи тонн грузов, а 
чартерными — 21,4 тысячи тонн. 

В первую очередь это связано с удобным расположение Красноярска на пути Европа-
Азия и тем, что у нас реализована технология tail-to-tail [перегрузка грузов с борта на борт без 
складского хранения]», — говорят в аэропорту. 

Напомним, что по итогам первого квартала красноярский аэропорт зафиксировал 
троекратный рост грузовых перевозок по отношению к аналогичному периоду прошлого года. 
Тогда же авиаторы заявили, что разработали программу скидок для авикомпаний, летающих 
через них. А в конце мая власти Красноярского края заявили о том, что проект создания на 
базе аэропортов Красноярск и Черемшанка международного грузового хаба вошел в 
подготовительную фазу. 

Деловой квартал 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

8 831: в России выросло количество заболевших коронавирусом 
В России число заболевших коронавирусной инфекцией возросло на 8 831 в 85 регионах. 

У 38,2 процента заразившихся не было клинических проявлений болезни. Таким образом, 
всего в нашей стране зарегистрировано 441 108 случаев заболевания коронавирусом. Такие 
данные приводит оперативный штаб.  
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Из больниц за сутки были выписаны 8 666 человек. Общее число выздоровевших за 
все время пандемии - 204 623 человека.  Таким образом, выздоровел в стране каждый третий 
пациент. 

В Москве статистика следующая: за сутки COVID-19 был выявлен у 1998 человек, общее 
число заболевших — 189214. Скончались за сутки 64 пациента (всего 2749) и 3061 
выздоровел (всего более 94,7 тысячи). На втором месте по числу заболевших в России — 
Подмосковье, на третьем — Санкт-Петербург. 

По данным Роспотребнадзора, всего проведено более 11,7 миллиона тестов на 
коронавирус, под наблюдением врачей остаются 313 тысяч человек. 

Вести 
 

Попова заявила, что единой вакцины от коронавируса не будет 
Вакцина от коронавируса не будет единой - появятся сразу несколько препаратов для 

разных групп населения. Об этом в четверг сообщила глава Роспотребнадзора Анна Попова 
на онлайн-дискуссии в клубе "Валдай". 

"Одного какого-то препарата точно не будет. Будет целый спектр различных вакцин и 
препаратов, которые будут использоваться для разных групп", - сообщила она. 

По словам Поповой, озвучивать сроки появления вакцины пока что рано. "Озвученные 
сроки - это чья-то надежда, а мне кажется, что нам сегодня пока обнадеживаться рановато", - 
отметила она. 

2 июня на брифинге в правительстве вице-премьер РФ Дмитрий Чернышенко заявил, что 
массовая вакцинация россиян от нового коронавируса в случае успешных испытаний вакцины 
может начаться осенью 2020 года. Кроме того, вице-премьер РФ Татьяна Голикова, выступая 
на правительственном часе в Совете Федерации, сообщила, что в России в настоящее время 
ведется разработка 47 вакцин от новой коронавирусной инфекции на 14 платформах. 

ТАСС 
 

Путин поручил найти средства на подключение россиян к газу. Оформлять договоры на 
подключение газа президент предложил через МФЦ. 

Президент России Владимир Путин поручил правительству и местным органам власти 
при участии «Газпрома» обеспечить формирование источников финансирования 
мероприятий по подключению граждан к газораспределительным сетям без привлечения их 
средств. Об этом сообщает сайт Кремля. 

Также глава государства поручил обеспечить заключение комплексного договора на 
поставку газа, подключение и техническое обслуживание сопутствующего оборудования с 
использованием структур единого окна и многофункциональных центров. 

Помимо этого к 1 октября должны быть утверждены обязательные стандарты к перечню, 
срокам и методам определения стоимости выполнения технологических работ по подаче газа 
на газоиспользующее оборудование. 

Поэтапное завершение газификации страны, по словам президента, должно быть 
завершено к 2024 году и к 2030 году. 

В настоящее время только в Московском регионе, согласно расценкам на сайте 
«Мособлгаза», подключение к автономному газгольдеру (резервуар со сжиженным газом) 
начинается от 200 тыс. руб. Строительство газопровода от распределяющей сети до участка, 
на котором располагается жилой дом, будет стоить от 65 тыс. руб. 

В конце октября Путин предлагал частично использовать средства для газификации 
жилых домов из материнского капитала. 

В марте прошлого года глава «Газпрома» Алексей Миллер сообщил Путину, что 
компания планирует закончить газификацию за десять лет. За это время, по его словам, 
компании удастся завершить программу настолько, что можно будет говорить о закрытии 
этого вопроса в России. При этом, как предупредил Миллер, трубный сетевой газ не 
получится провести во все населенные пункты страны. В некоторых селах, по его словам, 
будет только локальная газификация (пропан-бутан, природный сжиженный газ). 

РБК 
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На повышенные пособия по безработице правительство выделяет свыше 56 млрд 
рублей - Мишустин 

В России на конец мая зарегистрированы порядка 1 млн 900 безработных, на выплату им 
повышенных пособий правительство выделяет 56,2 млрд рублей, сообщил сегодня премьер-
министр РФ Михаил Мишустин в ходе заседания кабинета. 

Как напомнил Мишустин, правительство приняло ряд мер по поддержке людей, доходы 
которых снизились из-за экономической ситуации, сложившейся во время коронавируса. В 
частности, меры касаются семей, у которых родился первый ребенок, неработающих 
матерей, а также тех, кто остался временно нетрудоспособным, был уволен. 

"Чтобы обеспечить уже с этого месяца двукратное повышение размера выплаты им 
государственных пособий по уходу за первым ребенком, выделяем из Резервного фонда 
правительства более 8 млрд рублей", - сказал глава правительства. 

Он напомнил, что максимальный размер пособия по безработице также был увеличен. 
"Всем, кто был уволен и признан безработным с 1 марта, пособия за апрель-июнь текущего 
года будут выплачены в максимальном размере", - отметил Мишустин. 

Потерявшие работу родители получат дополнительные выплаты на 
несовершеннолетних детей. "Чтобы обеспечить эти социальные выплаты безработным, 
правительство выделит регионам более 56 млрд рублей. По данным на конец мая, таких 
людей в нашей стране чуть более 1 млн 900 тыс. человек", - сказал премьер. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Половине граждан России придется сократить расходы на отпуск и досуг 
Согласно результатам исследования, проведенного экспертами консалтинговой 

компании The Boston Consulting Group, около половины граждан России в будущем будут 
вынуждены сократить свои траты на отдых. 

"Сократить расходы на отпуск и досуг планируют 49% граждан РФ, на спа-процедуры и 
концерты - 41%, на посещение кинотеатров - 44%, на общественный транспорт - 38%, на 
медицинские процедуры и профилактические препараты - 22%", - говорится в исследовании. 

При этом, уточняется, что ситуация с коронавирусом существенно не сказалась на 
благосостоянии 84% населения страны. 

Московский комсомолец 
 

7. РАЗНОЕ 
 
Кто и зачем стыдит нас за "гомофобные" поправки в Конституцию? 

"Мерзкий ролик", "гнусная манипуляция", "ксенофобия" и "разжигание ненависти" — 
такие характеристики дают появившемуся пару дней назад на ютьюбе агитационному видео, 
посвященному поправкам в Конституцию. Кого же и как у нас обижают? 

Конечно же, геев — точнее, все ЛГБТ-сообщество сразу. Его представители, как и вся 
"прогрессивная общественность", обиделись на ролик, посвященный поправке к 72-й статье 
Конституции, в которой предлагается закрепить понятие брака как союза мужчины и 
женщины. 

В коротком видеоролике показана "прекрасная Россия будущего" — 2035 год. 
Сотрудница детского дома снимает на телефон радостный момент — "у нас сегодня 
мальчишку усыновили". За мальчиком Петей приходит папа, но когда все выходят на улицу, 
выясняется, что вместо мамы у него "родитель номер два", то есть гей. Работницы детского 
дома в недоумении, мальчик удивлен, но ему дарят платье и сажают в машину. Слоган — 
"Такую Россию ты выберешь? Реши будущее страны, голосуй за поправки в Конституцию". 

Нет смысла спорить о вкусах — надо ли было педалировать еще и тему смены пола, 
которую навязывают детям? Ну это же американские проблемы, не наши — у них Анжелина 
Джоли с ума сходит, а не у нас. Но это все глубоко вторично — ролик и так возмутил до 
глубины души даже гомофобов. 

Не верите? Ну ведь "Московский комсомолец" врать не будет, газета так и пишет, причем 
уже в подзаголовке своей заметки — "Ролик осудили даже гомофобы". И приводит цитаты из 
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комментариев к видео — все как одна осуждающие и негодующие. Тут и любимые 
аргументы гей-лоббистов "а что, лучше ребенку жить в детдоме?", и "а семьи без отцов, в 
которых растут миллионы, они что, тоже однополые?", и возмущение "гомофоба" тем, что 
геев показали дураками и он не понимает, при чем здесь вообще Конституция. 

Естественно, отреагировали и "профессиональные геи", то есть защитники прав ЛГБТ-
сообщества — в одном из откликов заявили, что "считают неприемлемым использование 
гомофобной и ксенофобной риторики" и будут добиваться запрета демонстрации ролика и его 
удаления с ютьюба. Юристы сообщества написали в прокуратуру о "возбуждении ненависти и 
вражды к группе лиц по признаку принадлежности к социальной группе ЛГБТ". Подобные же 
обращения отправила редакция делового СМИ, а один из депутатов Госдумы оперативно 
перенаправил запрос генпрокурору. 

То есть органы просят найти в ролике "элементы разжигания" — и запретить его. Чтобы 
не причинять боль и так дискриминируемым представителям секс-меньшинств: сначала 
пропаганду среди несовершеннолетних запретили, а теперь вот пугают ими людей, агитируя 
за Конституцию. 

Для того чтобы увидеть в ролике разжигание ненависти, нужно обладать 
нетрадиционным сознанием — но ведь речь и идет о группе лиц с нетрадиционной 
ориентацией, чего от них еще ждать? Разве в ролике есть какая-то клевета или навет на 
ЛГБТ? Нет — нельзя даже сказать, что он подает их в утрированной, пародийной форме. Там 
же сказано — 2035 год, то есть будущее. Это гипотетическое наше будущее можно увидеть 
уже сегодня — на Западе, который давно пошел по пути легализации однополых браков. 
Разве там не отдают детей однополым парам? Пока еще не много и не везде? Ну так лиха 
беда начало — мы что, будем ждать, когда там этот процесс дойдет до своего логического 
финала, чтобы принимать минимальные ограничения? 

Да, минимальные — потому что закрепление в Конституции семьи как союза мужчина и 
женщины поддерживается абсолютным, тотальным большинством наших граждан. И точно 
такое же большинство выступает против того, чтобы однополые пары (а они у нас не 
запрещены — просто юридически не получают прав семьи) имели возможность усыновлять 
детей. Это совершенно однозначная позиция нашего народа — что могут ей 
противопоставить те, кому она не нравится? 

Призывы к толерантности? "Ну будьте же терпимыми, какая вам разница, все равно к 
этому все придет, главное, чтобы человек был хороший". Не работает — наш народ неглуп, 
морально здоров и не хочет окончания русской истории. 

Призывы к государству карать "ксенофобов"? Но и тут ничего не получается — нет 
никакой ненависти к "другим", есть нежелание становиться такими, как они, позволять моде 
на "нетрадиционность" распространяться среди нашего народа. Да, нетрадиционной 
ориентации становится больше там, где размываются устои и традиции, мораль и вера, 
память и солидарность, так что главным противоядием является укрепление своего уклада, а 
не запрет "модного". Но и без запретов и ограничений не обойтись — потому что мы видим, 
как в тех же Штатах за какие-то пару-тройку десятилетий пропаганда и "мода" на ЛГБТ 
привели к увеличению числа их представителей среди молодежи в несколько раз. 

Поправки в Конституцию сами по себе ничего не гарантируют, они работают, только если 
и общество, и власть едины в своих представлениях о добре и зле, согласны в том, что такое 
хорошо и что такое плохо. Иначе получится, как в той же Франции, когда на улицы Парижа 
выходят полумиллионные демонстрации против легализации однополых браков и 
предоставления им права усыновлять детей — но власти все равно принимают 
соответствующий закон. 

Русская цивилизация никому не навязывает своих ценностей. Хотят другие народы 
убиться головой о стену, раствориться в мигрантах, отказаться от семьи и морали или еще 
каким-то способом прекратить свое существование — имеют на это полное историческое 
право. Как и мы имеем полное право защищать свои ценности, а не поддаваться на 
манипулятивные упреки, дескать, "из-за своих комплексов и предрассудков вы отказываете в 
счастье другим людям", как написал блогер Варламов. Все ровно наоборот — у народа есть 
право и даже обязанность отказаться от навязываемых ему представлений о счастье (иначе 
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какой же он народ?). В том числе и закрепив свои принципы и ценности в своем Основном 
законе. 

РИА Новости 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 05.06.2020 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 69,02 ▲ 0, 67 

EUR 77,32  ▲ 0, 70 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


